

ETATS-UNIS – Contrôles sur les OGM remis en question

Par Christophe NOISETTE

Publié le 16/11/2004

Un récent article, publié dans *Biotechnology and Genetic Engineering Reviews*, montre de quelle façon des tests imprécis et une régulation inadaptée ont permis l'entrée de produits comme le maïs MON 810 sur le marché et ce, malgré la présence possible d'allergènes. Les auteurs, D. Schubert et W. Freese, soulignent des lacunes importantes en matière de contrôles et de régulation, tant par l'industrie que par les instances fédérales. Ils ont notamment démontré que l'Environment Protection Agency a, dans un dossier d'autorisation de maïs transgénique, choisi d'ignorer une étude effectuée par la Food and drug Administration qui montrait des risques allergènes. "Il est étonnant de constater que les instances régulatrices se basent presque exclusivement sur des informations fournies par les industriels et que ces données ne sont publiées dans aucun journal scientifique ni ne sont soumises à l'expertise de scientifiques", indiquent-ils. Et de conclure que "la présence d'une procédure d'autorisation [vise] plus à accroître la confiance du public qu'à assurer l'innocuité des aliments génétiquement modifiés".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-controles-sur-les-ogm-remis-en-question/